



BOLETÍN  
INFORMATIVO  
N°006  
ENERO, 2016

“Enseñamos con la dimensión holística  
del derecho, sus principios y valores”

FAC - DER - UEES



# FACULTAD DE DERECHO POLÍTICA Y DESARROLLO

## ENCUESTA A GRADUADOS FACULTAD DE DERECHO UEES AÑO 2015

La Universidad de Especialidades Espíritu Santo, como institución de educación superior reflexiva y responsable ha institucionalizado, desde el año 2012, el procedimiento de seguimiento a graduados; planificado para llevarse a cabo dos veces al año con una periodicidad semestral, a cargo de la Unidad de Bienestar Estudiantil de la Universidad.

Esta estrategia permite conocer las recomendaciones y percepciones de los ex alumnos, así como las valoraciones sobre docencia, entre otros aspectos, de los graduados de la UEES, como una orientación valiosa para ser considerada en el análisis y en el posterior mejoramiento de los estándares académicos.

En el presente Boletín se dan a conocer los resultados de las siguientes encuestas realizadas a los estudiantes de la Facultad de Derecho:

- Incorporación de junio de 2015; y,
- Segunda ceremonia de incorporación del año 2015, realizada el 16 de diciembre del 2015.

La finalidad de las encuestas es establecer una relación de doble vía entre la institución y los graduados; contribuyendo a mejorar la calidad de la educación y consecuentemente aportar a la solución de problemas que beneficien a las partes involucradas:

## RESULTADOS DE LAS ENCUESTAS

Las encuestas fueron estructuradas para obtener información concretamente en tres perfiles: socio-demográfico, empleabilidad e impacto académico en la formación universitaria.

También permitió obtener información sobre la percepción que tienen los graduados respecto a algunos de los servicios que la universidad brinda a los estudiantes.

En junio del 2015 se graduaron 12 estudiantes y en diciembre del 2015 se graduaron 19 estudiantes, quienes obtuvieron su título de Abogado de los Tribunales y Juzgados de la República del Ecuador.



Dentro del perfil socio-demográfico se puede observar que la mayoría de los graduados de la Facultad de Derecho, Política y Desarrollo en la ceremonia realizada en junio de 2015 existe una igualdad de graduados masculinos y femeninos. En la encuesta realizada en diciembre de 2015 son mujeres. Los graduados, mayoritariamente, terminan sus estudios entre los 22 y 24 años de edad, solteros y provienen de Guayaquil.



**UEES**  
UNIVERSIDAD ESPIRITU SANTO

**BOLETÍN  
INFORMATIVO  
N°006  
ENERO, 2016**

Dentro del perfil de empleabilidad la mayoría, al concluir sus estudios, trabaja en empresas privadas no necesariamente familiares y en instituciones públicas y la mayoría se encuentra trabajando dentro del área de conocimiento de la carrera de Derecho en posiciones de mando medio y junior. Con respecto a su tipo de contrato los graduados manifiestan estar contratados a tiempo completo y su situación laboral es estable. Su nivel de ingresos varía entre los \$500 a \$ 1000 dólares. Los graduados que no laboran, indican que están de acuerdo en que su hoja de vida y datos sean considerados por la Bolsa de Trabajo UEES.

2

Dentro del impacto académico podemos mencionar que la mayoría califica tanto al plan de estudios, docentes, rigor académico y metodología de bueno. A pesar que la mayoría calificó de buenos los convenios internacionales la mayoría no tuvo experiencias internacionales. El proceso de titulación mayoritariamente fue bien evaluado. Se indica además que la mayoría evalúa tanto a las prácticas pre-profesionales como a las comunitarias como muy buenas. El único servicio académico que no tuvo buena aprobación es la consejería académica, calificándolo por la mayoría como un servicio Malo.

3

De acuerdo a los servicios estudiantiles, los laboratorios de computación, la Biblioteca y los estacionamientos fueron evaluados por la mayoría como muy buenos, siendo los servicios mejores puntuados con más de un 90% afirmaciones positivas. Los servicios de Bolsa de Trabajo, el de Admisiones y el Internet también fueron calificados como muy buenos, sin embargo no fueron los mejores puntuados, aceptados al menos por la mitad de los graduados.

4

5

Los graduados además manifestaron en un 50% que definitivamente si volverían a estudiar en la UEES su carrera. La mayoría de ellos están interesados en cursar un postgrado sea en el Ecuador o en el exterior. De los graduados interesados en realizar su Postgrado en un 80% manifestaron que si considerarían estudiar su Postgrado en la UEES.

Para finalizar, los graduados de la Facultad de Derecho Política y Desarrollo están de acuerdo en mantener el vínculo con su universidad, y consideran en un 95% que Si desean recibir comunicaciones sobre eventos, beneficios, cursos y demás servicios que ofrece la UEES.

6

**Abg. Tito Quintero Jaramillo**  
**Decano**  
**Facultad de Derecho, Política y Desarrollo**